

ANTE UN HOMENAJE DE ALCALDE RURAL A DIRECTOR DEL BANCO EXTERIOR DE ESPAÑA

«Ilmo. Sr.: Este Ministerio, en uso de las atribuciones que le están conferidas, ha tenido a bien aprobar el acuerdo adoptado por el Consejo de Administración de ese Banco, nombrando director general primero del mismo a don José-Luis Gómez García. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos pertinentes. Madrid, 13 de julio de 1934 («Gaceta» del día 14).

Esta «Gaceta», que tantas y tantas satisfacciones como disgustos proporciona a millares de ciudadanos que, ávidos de resoluciones ministeriales van, día a día, leyendo sus severas páginas, llega a nuestras manos con la agradable, pero no sorprendente noticia, de haber sido nombrado para desempeñar el cargo de director general del Banco Exterior de España don José-Luis Gómez García.

Llega la noticia oficial de tan acertado como merecido nombramiento, cuando estamos dedicando nuestros ratos de asunto a la búsqueda de datos interesantes que puedan justificar la gestión municipal que han llevado a cabo los alcaldes de este Ayuntamiento de Santa María de Cayón durante los últimos cinco lustros, al sólo objeto de poder cronificar tales gestiones en todos sus aspectos, político-económico-administrativos, en un folleto que estamos preparando.

El día 13 de julio del año de 1909, hace veinticinco años, por unánime aclamación de los señores concejales reunidos en el Consistorio municipal, y que eran don Bernardino Obregón Bustillo, ilustre abogado; don Isidoro Palacios Cacicado, don Román Gómez Rapado, don Marcelino Bustillo Cuesta, don José Sierra Ruiz, don Fernando Gómez Sierra, don Antonio Rapado y Rapado, don Manuel de la Sierra Muñoz y don Pablo Revuelta Saro, fué proclamado alcalde-presidente del Ayuntamiento de Santa María de Cayón DON JOSE-LUIS GOMEZ GARCIA, y, feliz coincidencia, este alcalde rural, el mismo día que hace los veinticinco años que fué exaltado para regir la vida comunal de su pueblo, el mismo día, ha sido elevado para regir la vida financiera del Banco Exterior de España.

Don José-Luis Gómez García siempre ha ostentado el ideal que lleva como emblema sagrado las palabras de ciudadanía, fraternidad, paz y justicia; por eso, cuando no ha mucho tiempo vio que su pueblo, el pueblo de sus amores, se había marchado por un confudido derrotero, él, con títulos sobrados para dirigirse a la opinión cayonesa, lo hacía sin salirse del marco de su exagerada modestia, y recuerdo que, a tenor de esto, decía: «Si alguno, versado en reglas procesales o protocolarias, me demandara la exhibición de títulos que me capacitan para dirigirme a los cayoneses de buena voluntad, colectiva y públicamente, yo, con mi previa y sincera confesión decisoria de que no me asisten otros que los dimanados del Derecho natural, cuyos preceptos vedan que se condene al acusado sin concederle la audiencia, le ahorro por anticipado la interposición del recurso de falta de personalidad como excepción, a la que, desde luego, me allano.»

Este caballero, don José-Luis Gómez García, que veintidós años antes a la manifestación antes transcrita, y en su calidad de alcalde, decía en una sincera alocución dirigida al vecindario, escrita de su puño y letra, que la primera virtud que puede y debe exigirsele a una Corporación verdaderamente popular es que sea sensible a los clamores de la calle y recoja en todo momento los anhelos públicos expuestos por mayorías y respetables minorías» (bando agosto 1909); este hombre, digo, se creía falto de personalidad para hacer un llamamiento a la concordia de sus concejales, cuando nadie podría presentar mejores títulos que los que él poseía para poder dirigirse a la opinión cayonesa.

Cultivando más y más esos mismos sentimientos y llevándolos por el espinoso derrotero del mundo de las finanzas, hizo en todo tiempo honor a los títulos que posee y a la tierra hidalga que le vio nacer.

Don José-Luis Gómez García, muy joven vistió la toga de abogado, ostentando el premio extraordinario de la Facultad de Derecho, de Madrid; correcto jurista, actuó constantemente, con gran actividad y acierto, en ésta y otras provincias, hasta que fué llevado al Banco de Santander para dirigir la vida financiera de esta entidad bancaria, dándole, en pocos años, un estado verdaderamente floreciente.

Quebrantada un tanto su salud por la excesiva actividad desplegada en los cargos tan importantes a él confiados, hubo de retirarse al apacible descanso, cosa que no pudo lograr por mucho tiempo, ya que de él le sacaron para que fuera a desempeñar el cargo de delegado del Sindicato Emisor de España y para que fundara el Banco Exterior de Oplia, Petrolillos y otras muchas empresas de gran importancia. Este es el alcalde que tuvo Cayón hace veinticinco años.

En los que cada actor, puso todo su entusiasmo por salir airoso, lo cual consiguieron; recibiendo del público gran número de aplausos, de los que se llevaron la mejor parte las señoritas Lali, Mary, y Severino Diego. A todos nuestra enhorabuena y sobre todo a la directora del cuadro, señorita Valentina Rivero Gil, culta maestra de este pueblo. Esta función, regularmente, será repetida los días 28 y 29 en Virgen de la Peña.

homenaje para oír de sus labios, una vez más, sus paternales consejos, que pueden ser el antidoto de las discordias existentes entre sus concejales.

Convencidos que rozamos su bien probada modestia y que con ello podemos disgustarle un poco, proponemos a todos los cayoneses y simpatizantes con el homenaje que se le prepara, manden, por el momento, sus adhesiones escritas a Santa María de Cayón, «El Centro», señor Encargado de preparar el homenaje que Cayón rinde a don José-Luis Gómez García.—S.

MEDIO CUDEYO

HERMOSA

En este pueblecito culto y lleno de bonitos paisajes, en el que abundan la paz y sosiego, para los que en él quieren pasar estos meses del año, se hallan desde hace poco tiempo una familia francesa que según nos dicen, están encantados de haber dado con el lugar que en todo momento apetecían desde sus tierras francas, por que han encontrado todo un pueblo de cultura y delicadeza, que les servirá para que sus bellas nenas Carmen y Enrique aprendan con toda sencillez y suficiente exactitud el rico idioma español.

Monsieur Enrique, cabeza de familia, invitó a un amigo suyo de sus tierras para que viera de cerca lo que no podía explicar por escrito, y al hacerlo así, tuvimos el honor de estar con el aludido don José S. Roul, quien después de visitar diversos lugares de la montaña y estar aquí con nosotros, marchó encantado, envidiando a su amigo el rincón escogido por él y manifestando que haría otra nueva visita y más duradera, a este pueblo de Hermosa, uno de los más bellos de la Montaña.

En breve se hallará de nuevo entre nosotros don Mariano Zavala, que nos dejó para ir a cursar sus estudios a Madrid, los cuales han tenido un resultado felicísimo.

Ya han salido la de don Pedro Portilla y Eloy de la Torre con distinguidas señoritas de los pueblos Hoz de Anero y Entrambasaguas, respectivamente. Les deseamos feliz unión.

Se halla enferma de algún cuidado la bondadosa anciana doña Luisa Lavín. De todas veras nos alegraríamos obtenga un pronto alivio en su dolencia.

Los vecinos de Cereñas pueden darse por satisfechos al haber conseguido lo que pretendían, o sea que les suministrasen agua de la popular fuente «La Plata», y se espera que con tal motivo comenzarán las obras en breve.—J. O.

Este caballero, don José-Luis Gómez García, que veintidós años antes a la manifestación antes transcrita, y en su calidad de alcalde, decía en una sincera alocución dirigida al vecindario, escrita de su puño y letra, que la primera virtud que puede y debe exigirsele a una Corporación verdaderamente popular es que sea sensible a los clamores de la calle y recoja en todo momento los anhelos públicos expuestos por mayorías y respetables minorías» (bando agosto 1909); este hombre, digo, se creía falto de personalidad para hacer un llamamiento a la concordia de sus concejales, cuando nadie podría presentar mejores títulos que los que él poseía para poder dirigirse a la opinión cayonesa.

Cultivando más y más esos mismos sentimientos y llevándolos por el espinoso derrotero del mundo de las finanzas, hizo en todo tiempo honor a los títulos que posee y a la tierra hidalga que le vio nacer.

Don José-Luis Gómez García, muy joven vistió la toga de abogado, ostentando el premio extraordinario de la Facultad de Derecho, de Madrid; correcto jurista, actuó constantemente, con gran actividad y acierto, en ésta y otras provincias, hasta que fué llevado al Banco de Santander para dirigir la vida financiera de esta entidad bancaria, dándole, en pocos años, un estado verdaderamente floreciente.

Quebrantada un tanto su salud por la excesiva actividad desplegada en los cargos tan importantes a él confiados, hubo de retirarse al apacible descanso, cosa que no pudo lograr por mucho tiempo, ya que de él le sacaron para que fuera a desempeñar el cargo de delegado del Sindicato Emisor de España y para que fundara el Banco Exterior de Oplia, Petrolillos y otras muchas empresas de gran importancia. Este es el alcalde que tuvo Cayón hace veinticinco años.

En los que cada actor, puso todo su entusiasmo por salir airoso, lo cual consiguieron; recibiendo del público gran número de aplausos, de los que se llevaron la mejor parte las señoritas Lali, Mary, y Severino Diego. A todos nuestra enhorabuena y sobre todo a la directora del cuadro, señorita Valentina Rivero Gil, culta maestra de este pueblo. Esta función, regularmente, será repetida los días 28 y 29 en Virgen de la Peña.

Nuestro querido amigo, el competente funcionario del Ayuntamiento de Cabezón de la Sal, don Pedro Santamaría, ha regalado a esta Biblioteca Popular una colección de novelas escogidas, entre cuyos autores figuran: Valle Inclán, I. Pérez Lugín, Muñoz Pabón, etc. Muy agradecidos a su atención.—El corresponsal.

VILLAESCUSA

NATALICIO

En La Concha ha dado a luz una linda nena doña Amparo Fernández esposa de nuestro buen amigo don Fidel Riva. Enhorabuena.

DE SOCIEDAD

Procedente de San Vicente de Toranzo y con el fin de pasar una temporada al lado de su hijo, el culto jefe de esta estación don Robustiano Gutiérrez, y de su buena esposa, doña Elisa Gutiérrez, ha negado el veterano y muy ilustrado maestro nacional, retirado, don Pedro Gutiérrez.

—También, y procedente de Cádiz, ha llegado a ésta el joven Remigio Trueba, sobrino de doña Angela. —Para visitar a su familia de La Concha, se halla en esta hermosa tierra, procedente de Cuba, el joven «indiano» Manolo Rodríguez. Sean todos bien venidos.—Vegas.

RIONANSA

CELIS

Con motivo de las vacaciones de verano ha salido para su pueblo, Valdecredible, la joven y culta maestra señorita Mercedes García del Barrio, dejando gratuitamente recuerdo entre sus discípulas, que ansian verla de nuevo dirigiendo las clases.

La romería del Carmen. Se ha celebrado ésta un poco desanimada, debido a la mañana de lluvia que se presentó, lo que impidió la concurrencia de muchos forasteros que todos los años hacían acto de presencia en dicha romería.

Procedentes de Madrid han llegado a ésta las señoritas Jessi López y Lola Gutiérrez, a pasar la temporada de verano.

De cumplir sus deberes para con la Patria ha llegado a ésta el joven José Gutiérrez, procedente de Pamplona.

El día 21 de julio se hallaba el anciano, vecino de este pueblo, Telesforo Cortijo, rozando «helechos» en un campo común, cuando se le acercó su vecino José Cos Gómez, diciendo que si no tenía otro sitio donde rozar más que allí, y sin mediar más palabras le dió dos tremendos garrotazos. Como éste le dijera que daría parte al juez, le contestó Cos que los mataría a todos en casa si esto se descubría. Del hecho se dió cuenta al puesto de la Guardia civil de Puenteareas, que instruye las diligencias de rigor.—C.

La semana pasada ha traído a Liébana unos miles de turistas. Primeramente la excursión a Santo Toribio de Liébana, de los tradicionalistas; el lunes, otra de Sama de Langreo, de socialistas; el miércoles, una excursión de una colonia escolar de niños madrileños, y el sábado, una peregrinación a Santo Toribio, presidida por el señor obispo e Santander. Vinieron en esta excursión unos doce autobuses llenos de peregrinos, que permanecieron en el ex monasterio hasta llegada la hora de regresar a Santander. También nos visitó la Coal Vallisoletana, que tantos aplausos cosechó en Santander.

LIEBANA

POTES

La semana pasada ha traído a Liébana unos miles de turistas. Primeramente la excursión a Santo Toribio de Liébana, de los tradicionalistas; el lunes, otra de Sama de Langreo, de socialistas; el miércoles, una excursión de una colonia escolar de niños madrileños, y el sábado, una peregrinación a Santo Toribio, presidida por el señor obispo e Santander. Vinieron en esta excursión unos doce autobuses llenos de peregrinos, que permanecieron en el ex monasterio hasta llegada la hora de regresar a Santander. También nos visitó la Coal Vallisoletana, que tantos aplausos cosechó en Santander.

El día 15 se dió por terminado el curso en estas escuelas graduadas, estando expuesta durante unos días al público la colección de trabajos que durante el año escolar hicieron los alumnos.

En mi visita pude observar que los escolares no habían desaprovechado el tiempo, por lo que felicito a profesores y discípulos.

Durante estos días se ha estado celebrando en Tama un concurso de bolos por partidas de jugadores, habiendo estado muy concurrido. Todos los jugadores demostraron dominar este juego netamente montañés, y las 20 partidas que jugaron hicieron muy buenas tiradas y buenos embiques.

Tres eran los premios que se disputaban, siendo el primero conquistado por los jugadores Lino Fernández y Francisco Gutiérrez. El segundo, se le adjudicó a don José Parra y don Juan Alonso, ambos sacerdotes, y el tercero fue para José Cueto y Julio de Miguel. Los primeros hicieron 202 tantos; los segundos, 196, y los terceros, 188.—T. B. O.

En mi visita pude observar que los escolares no habían desaprovechado el tiempo, por lo que felicito a profesores y discípulos.

Durante estos días se ha estado celebrando en Tama un concurso de bolos por partidas de jugadores, habiendo estado muy concurrido. Todos los jugadores demostraron dominar este juego netamente montañés, y las 20 partidas que jugaron hicieron muy buenas tiradas y buenos embiques.

Tres eran los premios que se disputaban, siendo el primero conquistado por los jugadores Lino Fernández y Francisco Gutiérrez. El segundo, se le adjudicó a don José Parra y don Juan Alonso, ambos sacerdotes, y el tercero fue para José Cueto y Julio de Miguel. Los primeros hicieron 202 tantos; los segundos, 196, y los terceros, 188.—T. B. O.

En mi visita pude observar que los escolares no habían desaprovechado el tiempo, por lo que felicito a profesores y discípulos.

Durante estos días se ha estado celebrando en Tama un concurso de bolos por partidas de jugadores, habiendo estado muy concurrido. Todos los jugadores demostraron dominar este juego netamente montañés, y las 20 partidas que jugaron hicieron muy buenas tiradas y buenos embiques.

Tres eran los premios que se disputaban, siendo el primero conquistado por los jugadores Lino Fernández y Francisco Gutiérrez. El segundo, se le adjudicó a don José Parra y don Juan Alonso, ambos sacerdotes, y el tercero fue para José Cueto y Julio de Miguel. Los primeros hicieron 202 tantos; los segundos, 196, y los terceros, 188.—T. B. O.

En mi visita pude observar que los escolares no habían desaprovechado el tiempo, por lo que felicito a profesores y discípulos.

Automóvil complicado pide atención y cuidado. En cambio el motor sencillo se comprueba bien y pronto. ¡AUTOMOVIL D K W. I! MÁXIMA SENCILLEZ - RENDIMIENTO INCREÍBLE. AGENCIA: W. VILLEGAS - Torrelavega

INFORMACION DE REINOSA

FERIAS DE SANTIAGO

Con un día espléndido transcurrió la actividad de Santiago.

Desde las primeras horas de la mañana y por las carreteras y caminos que afluyen a esta población, comenzaron a negar a nuestra feria extra ordinaria cantidad de reses de ganado vacuno.

Ya al mediodía hallábase completamente lleno el ferrial de Las Heras, ocupando también gran parte del camino de Fresno.

Presentáronse excelentes ejemplares, en especial toros, los que en su mayoría fueron vendidos a compradores de Valladolid y Salamanca.

En el resto de las reses las ventas no fueron de tanta importancia. Los precios se mantuvieron elevados.

Los compradores escasearon. La Policía, bajo las acertadas órdenes del inspector don Juan Antonio Fernández, estuvo atenta a la evitación de «operaciones» de gente maleante, sin registrarse novedad alguna.

El comercio reinosano tuvo un buen día, pues los labriegos, a pesar de no vender mucho, hicieron compras.

ORGANIZANDO UNA EXPOSICION DE PINTURA. La Agrupación Artística Reinosana, fiel a sus postulados de Arte, Cultura y Educación, organiza en sus locales (calle de los Estudios, número 2, principal) una exposición de pintura con objeto de fomentar y encauzar la gran afición pictórica que se siente en Reinosa.

A tal fin, y con objeto de que esta manifestación de arte resulte con la mayor brillantez posible, invita a los artistas y aficionados locales a concurrir con sus obras a esta exposición, cuya apertura tendrá lugar el día 11 de agosto.

La Agrupación establece un premio que será otorgado por votación al mejor paisaje de Campoo. Iado el carácter de esta Agrupación de fomento del arte campuriño en sus múltiples manifestaciones, no puede olvidar el paisaje campuriño.

El plazo de admisión de obras para esta exposición queda abierto desde el día 26 de julio al 7 de agosto, ambos inclusive.

La exposición, a partir del día de la apertura, permanecerá abierta desde las siete a las nueve de la noche, durante los días laborables, y de once a una en los días festivos, siendo la entrada libre y gratuita.

Relojería SUIZA

Relojes de todas clases y formas. TELEFONO 1702. AMOS DE ESCALANTE, NUM. 4.

NOTAS VARIAS. A pasar una temporada, ha marchado a Santander la distinguida señorita Adelina García.

Han salido para Cádiz los jóvenes Pepe Sánchez y Antonio Díaz.

Pasaron en este pueblo las fiestas del Carmen don Cándido Eguía y familia.

Con el mismo objeto permaneció varios días en ésta la señorita Isabel López.

Asimismo pasó estos días en casa de los señores de García, el estudiante de Medicina Rafael Gutiérrez.

De Mieres (Asturias) se encuentra pasando una temporada entre nosotros el joven Paco Sánchez Díaz.

Se encuentra mejorado de las lesiones que se produjo en un accidente de trabajo, el apreciado obrero Francisco Díaz.

Se halla disfrutando de un mes de licencia, al lado de los suyos, el amigo Prudencio González.

En disfrute de las vacaciones estivales ha marchado a Valladolid la culta profesora de esta escuela nacional señorita Teresa Vinas.—I. de la Casa.

¡No te desesperes, amiga mía! Para suprimir radicalmente la Inapetencia, Anemia, Neurastenia, Debilidad, Insomnio, Mareos, verdugos implacables de la mujer, es indispensable regenerar y enriquecer la sangre; tonificar el cerebro, fortalecer los huesos, restaurar las fuerzas y recobrar el apetito con el poderoso Jarabe de LAXANTE SALUD. Activismo contra la bilis y el estreñimiento. No irrita. Grageas en capitas precintadas. Pídale en farmacias.

HIPOFOSFITOS SALUD. Reconstituyente energético y excelente nutritivo. Aprobado por la Academia de Medicina. Inalterable. Puede tomarse en todo tiempo. No se vende a granel.

CABEZON DE LA SAL

EXCURSION ESCOLAR

Esta mañana se llevó a cabo la anunciada excursión escolar de las alumnas de las escuelas graduadas de esta villa, con su profesora doña María Covadonga Caravera, a las que acompañaron varias chicas de las que tomaron parte en la función teatral a que asistieron a Santander por Santillana, para visitar en ésta la Colegiata y cueva de Altamira.

Para Santander, al objeto de pasar una temporada, salió doña Pilar Ruiz, esposa de nuestro buen amigo don Emilio G. Fernández Castañeda, acompañada de sus monísimos nenes.

En la noche del martes se celebró una simpática verbena en el domicilio social de la Agrupación Artística Reinosana, asistiendo gran cantidad de público y desfilándose la fiesta con gran animación.

En cumplimiento de lo que dispone el Real Decreto de 11 de abril de 1913, queda abierta en el Instituto Elemental de Reinosa, durante todo el mes de agosto, la inscripción de matrícula extraordinaria para los exámenes de enseñanza libre que han de celebrarse en el mes de septiembre próximo, tanto de ingreso como de asignaturas.

Horas de matrícula, de diez a una de la mañana todos los días hábiles. En la secretaría del Instituto se facilitará el impreso para la matrícula de asignaturas e ingreso, así como también cuantos asuntos deseen aclarar.

A los sesenta años ha fallecido en esta población el querido reinosano don Aniceto López y López, causando gran sentimiento, pues todos le queríamos, por su bondad y honradez. Enviarnos nuestro más sentido pésame a su hermano, don Ernesto López y López (del comercio de esta plaza) y demás familia.

Por los Colegios médicos de España le ha sido concedida la medalla de oro a nuestro querido amigo el notable médico reinosano don Venancio Casafont y Quedado, por su actuación humanitaria en los sucesos del Hotel Universal.

Por la merecida distinción, el querido amigo está recibiendo muchas felicitaciones, a las que unimos la nuestra muy sincera.

En los salones del Pico Tres Mares se ha celebrado un brillante baile, amenizado por la notable orquesta «Boston».—R. W.

El día estuvo nublado y amenazador. Desde primeras horas de la mañana empezaron a pasar diversidad de autobuses con excursionistas, que se dirigían a pintorescos lugares de esta región con objeto de pasar un día de campo.

En nuestro pueblo hicieron alto, y se dedicaron a pasar por la población dando a Unquera aspecto de gran fiesta.

Por la tarde organizaron Los Barandales del Deva Azul un baile en las amplias terrazas de «La Alegria» que se vio muy concurrido y animado. Numerosos grupos de bellísimas muchachas animaron la fiesta con su bullicio y juventud. La orquesta amenizó el acto ejecutando modernísimos bailes con gran justeza.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

Con grata satisfacción sabemos que se encuentra muy mejorada de Gómez Vinas. pna.

—Pasando una temporada con sus hermanos, doctor Campaña-Fabrega, se encuentra el joven estudiante Triunfo Gómez Campaña.—El corresponsal.

Para la anemia, clorosis y sus complicaciones. El mejor y más agradable de los ferruginos. Licor Lapradou.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

Esmerados impresos de todas clases — EDITORIAL MONTAÑESA — Marcos Linazasoro, 19.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

DE SOCIEDAD. Hemos tenido el gusto de saludar en esta, a don Víctor Cires y su distinguida esposa. Con ellos vienen también sus hijos María Isabel, Angeles, Anita, Antonio y Víctor. Se proponen pasar el verano entre nosotros. Sean todos bien venidos.—Gelena.

MUEBLES BARATOS 4 CAÑOS TORRELAVEGA

LAXANTE SALUD. Activismo contra la bilis y el estreñimiento. No irrita. Grageas en capitas precintadas. Pídale en farmacias.